



Schienenersatzverkehr bei der Chiemsee-Bahn

Beitrag

Der Betrieb der Chiemsee-Bahn am 28. April beginnt dieses Jahr mit dem Bus. Aufgrund krankheitsbedingter Verzögerungen beim Gleisbau, sowie der verspäteten Lieferung eines Ersatzteils für die Lokomotive beginnt der Eisenbahnbetrieb erst mit Beginn des Sommerfahrplans am 19. Mai. An den kommenden Wochenenden übernimmt ein Bus die planmäßigen Fahrten der Chiemsee-Bahn.

Weitere Informationen zur Chiemsee-Bahn und der Chiemsee-Schifffahrt gibt es auf der Homepage: www.chiemsee-schifffahrt.de.

Foto und Bericht: Fa. Feßler, Chiemsee-Schifffahrt



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Prien am Chiemsee